

Super

3

令和4年12月16日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

やっときました、金曜日

ようやく金曜日になりました。先生方は通知表の作成に大忙しです。子どもたちにとっては、24日以降の年末の査定に向けて。最後まで油断できないところです。

昨日は-0.1℃、今朝は体感温度は昨日より厳しく感じたのですが、1.7℃と、一段と厳しい寒さが続きます。あと一息ですので、風邪などひかぬように注意してください。





2年生、今回の記録は、80回でした。リズムよく跳べていました。

昼休み、校庭からは「…91, 92, …100, 101…」 「あっー」 「やったー」と、元気な掛け声が聞こえてきます。



そして、いい記録が達成できたようです。先生のそばにみんなが駆け寄っていきます。私は感動の一瞬の目撃者になりました。



いい記録が出た後で、さあもう一回跳んで記録を伸ばそうとすると、緊張してしまうのか、動きが硬くなるようです。一発ねらったからといって、すんなり記録が出るとはいかないものようです。でもみんなが声を掛け合って、跳ぶところがいいところです。



めげせ五輪、体操王国日本はここにも！立川市立第三小学校にありました。まだまだ、道のりは長くて険しそうです。

